



98 familias de Chonchi recibieron las llaves de su casa

Con mucha alegría fue inaugurada la segunda etapa de Villa Los Copihues, para familias del comité San Carlos VI. Mediante una inversión superior a los \$4.900 millones por parte de la cartera de Vivienda.



Emergencia Habitacional, lo que nos motiva a seguir en esta tarea, expresó la funcionaria.

El comité San Carlos VI de Chonchi, que conforma una segunda etapa de Villa Los Copihues, implicó una inversión del Ministerio de Vivienda y Urbanismo de más de 4.900 millones de pesos, aportados desde el Fondo Solidario de Elección de Vivienda. El proyecto contempló 98 viviendas de al menos 45 metros cuadrados, incorporando viviendas adecuadas para adultos mayores, para familias numerosas, personas con discapacidad y con movilidad reducida, además de una sede comunitaria, áreas verdes y juegos infantiles.

Con gran alegría se entregó a sus propietarios una nueva etapa del conjunto habitacional Villa Los Copihues, ejecutado para los socios del comité San Carlos VI. El trabajo de SERVIU Los Lagos, junto a la entidad patrocinante y constructora Bedecarratz, con subsidios del Minvu en un terreno donado por el municipio local, permitió levantar 98 soluciones habitacionales para estas familias de Chonchi.

Emocionada, la presidenta del comité, Sandra Uribe Gómez, mostró su gran alegría por el logro alcanzado. **“Es un momento maravilloso para nosotros las 98 familias, partimos 98 socios y terminamos los mismos este proceso, es un tremendo logro para nuestros hijos, para entregarles seguridad a ellos ante todo. Eso es tener su casita”**, indicó la dirigente.

Fabian Nail, seremi del Minvu, afirmó que **“el Plan de Emergencia Habitacional nos mandata a llegar a todas las**

comunas de la región y hoy estamos en Chonchi entregando estas 98 viviendas. Estas 98 soluciones habitacionales son el fiel reflejo del avance que llevamos en el Plan de Emergencia Habitacional, con un 61% de cumplimiento de la meta y más de 21 mil viviendas financiadas para su ejecución. Seguimos trabajando incansablemente, manteniendo el compromiso de concretar soluciones habitacionales que mejoran la calidad de vida de las familias de Chiloé y la región”.

Destacando el cumplimiento del Plan de Emergencia del Minvu, la directora subrogante de SERVIU, Verónica del Valle, afirmó que se entregan viviendas de un gran estándar de calidad, con espacios públicos y áreas verdes, además de una sede comunitaria, fortaleciendo el carácter de barrio de este sector y la organización de los vecinos y vecinas. **“Es una alegría ver la emoción de las familias, recibir las llaves de sus casas después de un tiempo de trabajo y esfuerzo y, para nuestra labor como servicio, se suma la meta del Plan de**